

# Monseñor Baltazar Porras será nombrado nuevo cardenal de Venezuela

Autor Administrator

Monday, 10 de October de 2016

Modificado el Sunday, 09 de October de 2016

Este domingo será nombrado Cardenal Baltazar Porras, Arzobispo de la Arquidiócesis de Mérida, así lo ratificó la Conferencia Episcopal Venezolana a través de su cuenta en Twitter.

Se conoció que el anuncio fue realizado por el Papa Francisco durante la tradicional eucaristía de este domingo en Roma.

"Tengo el placer de anunciar que el sábado, 19 de noviembre, en la vigilia del cierre de la Puerta Santa de la Misericordia, celebraré un Consistorio para la creación de trece nuevos cardenales de los cinco continentes", indicó el Papa tras culminar el rezo del Ángelus.

Francisco precisó que además de Baltazar Porras fueron nombrados otros 12 integrantes de la Iglesia de 11 países, lo que "da testimonio de la Buena Noticia de la misericordia de Dios en todos los rincones de la tierra".

<http://www.2001.com.ve/con-la-gente/142232/monsenor-baltazar-porras-sera-nombrado-nuevo-cardenal-de-venezuela.html>